

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 1 de Junio de 2013.

IRUN

Presentación del proyecto para Gain

Gainean

EL ALCALDE DARÁ A CONOCER EL MIÉRCOLES EL CARRIL BICI Y EL EJE PEATONAL QUE SE PREVÉN PARA EL PARQUE

01.06.13 - 00:09 - M.A.I. | [IRUN](#). El miércoles de la semana que viene, 5 de junio, se presentará a la ciudadanía los proyectos de los futuros carril bici y el eje peatonal para Gain Gainean. Este parque se habilitará en la zona entre las calles Señor de Aranzate y Olaketa.

Los detalles de estas actuaciones, enmarcadas en la segunda fase de las obras de Gain Gainean, se darán a conocer en una sesión abierta a los ciudadanos que acogerá el local de la AVV Elitxu, en la avenida de Euskal Herria, números 23 y 25. La reunión se desarrollará a partir de las 19.30.

En este encuentro, el alcalde, José Antonio Santano, realizará una pequeña introducción tras la cual se cederá la palabra al arquitecto encargado de este proyectos así como a los técnicos municipales. Éstos ofrecerán una explicación detallada sobre las actuaciones que se acometerán en el futuro parque. Posteriormente, se abrirá un turno durante el que los asistentes podrán realizar preguntas al respecto, plantear sus dudas e inquietudes.